

か れ い

# 嘉例のながれ

江迎小 学校だより

令和5年度 第14号

令和5年11月17日発行

文責：校長 岩谷 豪



※学校ホームページ QR コード

## 江小秋まつり大運動会 応援ありがとうございました

11月12日(日)「ほかの学年とも協力し、一生懸命チャレンジしよう」のスローガンのもと、江小秋まつり大運動会を行いました。とても風が強く寒い1日でしたが、たくさんの応援、準備、片付け等へのご協力ありがとうございました。



午前の部「運動会」は、開会式では校長によるエールに始まり、「選手宣誓」「1年生のあいさつ」などで気合を入れました。かけっこ、チャンス走、リレー、ダンス、親子競技等を行いました。たくさんの保護者、地域の方の応援や拍手の中、子どもたちはとてもがんばりました。短い期間の練習でしたが、指導に当たった担任が、子どもたちの良さを上手に引き出しながら、低学年はかわいらしく、高学年は力強く競技を行い、子どもたちも見てくださる方々にも笑顔があふれ、楽しい運動会となりました。



午後の部「長坂子ども浮立道行」では、たくさんの保護者・地域の方の前で立派な浮立を披露できました。残暑が残る9月から準備を進め、練習を重ねてきましたが、ご指導いただいた長坂地区の方のおかげで、長い伝統を引き継ぐことができました。当日交通整理や給水等で協力いただいた警察・交通指導員・保護者の方、お集まりいただいた地域の方々、温かいご支援・ご協力、ありがとうございました。

## ～ 芸術・文化の秋 ～



11月1日(水)に3,4年生がアルカス SASEBO で行われた佐世保市小学校音楽発表会に出演してきました。曲名は「チャレンジ」。子どもたちにぴったりの選曲で元気にノリノリで歌ってきました。

学校での練習では、それぞれの学年で音楽リーダーを決め、気合を入れたり、毎回目標を立てたりとただ歌うだけでなく、子どもたちの心の成長を図ってきました。

発表会当日は久しぶりに保護者の参観も可能となり、子どもたちも、聴いてくださる方々のためにと心を込めて歌いました。応援して下さった皆さんありがとうございました。

また、11月4日(土)5日(日)には江迎町文化祭・音楽祭がありました。子どもたちの絵や習字、工作を展示し、3,4年生の合唱も地域の方々に聞いていただきました。

これまで「チャレンジ」、チャレンジ♪と学校にこだましていた歌声がなくなり寂しいですが、今後の3,4年生の活躍に期待しています。



江迎町音楽祭での合唱



江迎町民文化祭への出品



文化祭に展示された作品を学校に飾りました

## ～校舎の工事のお知らせ～

11月から来年3月にかけて本校の校舎関連で3つの工事が入ります。

- ① 太陽光パネル設置工事(管理棟屋上)
- ② 教室棟外壁工事
- ③ 教室棟屋上防水工事

この工事に伴い、教室棟に足場を組みます。窓が開けられないので各教室に換気扇を設置しました。子どもたちの安全には十分配慮しながら工事をしていただきます。

また、授業参観時の駐車スペースが限られてしまいます。特に職員の駐車スペースの確保のため、駐車場のすべてを開放することができません。天気が良ければ、運動場を駐車場として開放することになりますが、乗り合わせや近隣の方は徒歩での来校などご協力いただければ助かります。

### 運動会の忘れ物

かわいらしい黒のアディダスの靴が運動場に置いてありました。学校でお預かりしています。